

Noroña cuestiona si Grupo de Amistad puede invitar a un jefe de Estado a la Cámara de Diputados

Gerardo Fernández Noroña, diputado del Partido del Trabajo y miembro del Comité de Amistad con Rusia, cuestionó a la oposición por haber introducido al presidente Zelensky por la puerta trasera, sin el consenso de todas las fuerzas políticas.

Fernández Noroña cuestionó si un Grupo de Amistad tiene facultades para invitar a un jefe de Estado a la Cámara sin avisarle a nadie, a ningún órgano de gobierno y remató: "De qué sirve la Junta de Coordinación Política".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHYKxpQRtR8Acm8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214194&parld=75F18D3264FEE48F%214192&o=OneUp